



# Una comisión estudiará las quejas de los rectores por el decreto de recortes

Fuentes del ministerio de Wert insisten en que la nueva norma resulta "inamovible"

E. A. S.  
SALAMANCA

El Ministerio de Educación y los rectores de las universidades españolas han acordado la creación de una comisión que se encargue del análisis de las alegaciones y las quejas realizadas por los dirigentes universitarios ante los decretos y las medidas de recortes y ajustes en el sistema universitario por parte del departamento que dirige José Ignacio Wert.

Así se acordó en la reunión extraordinaria del Consejo de Universidades, celebrada ayer en Madrid tras el plantón de los rectores a Wert el pasado 23 de mayo, en una decisión sorprendente y polémica, por la que por primera vez los máximos responsables de las universidades españolas no asistieron a una reunión del Consejo de Universidades para mostrar su rechazo por esas medidas.

Ayer se escenificó la vuelta al diálogo y el intento de encontrar un cierto consenso que, a priori, se antoja difícil. Y es que fuentes ministeriales insistían ayer en señalar en los *mentideros* que las medidas son "inamovibles"

## Ajustes y tasas

El aspecto principal de esa comisión será estudiar las medidas de racionalización del gasto, puesto que la subida de tasas, que aplicarán las comunidades autónomas, deberán ser abordadas por los rectores directamente con los consejeros de Educación de los gobiernos regionales.

Según pudo trascender de la reunión, al inicio el propio ministro de Educación pidió perdón a los rectores por algunas declaraciones que podían haber moles-



El ministro de Educación charla con la presidenta de la CRUE, Adelaida de la Calle, instantes antes de comenzar la reunión.

EFE

## INVERSIÓN EN UNIVERSIDADES

### Pablos denuncia las rebajas de la Junta

El secretario provincial del PSOE de Salamanca, Fernando Pablos, denunció ayer en una comparecencia ante los medios de comunicación los recortes que la Junta de Castilla y León ha establecido a la financiación universitaria en los Presupuestos de la región para el presente año.

En concreto, Pablos destacó que la partida para el pago de las nóminas de los trabajadores de las universidades se reducirá en 6,2 millones de euros, una decisión que "generará dificultades" para el funcionamiento

diario de las instituciones académicas, puesto que la previsión de paliar la diferencia mediante la subida de las tasas "puede ser como el cuento de la lechera", algo que, explicó, "ya está pasando con el *centimazo*" sanitario.

Asimismo, también criticó la supresión del complemento autonómico para las becas de movilidad Erasmus y Fray Luis de León, así como la no puesta en marcha del anunciado Fondo de Solidaridad para ayudar a los estudiantes con pocos recursos ante el aumento de las tasas uni-

versitarias y la reducción de las partidas de becas.

El líder de los socialistas salmantinos se mostró muy crítico también con la caída del 70% en las inversiones directas; del 30% en las transferencias para inversiones y del 15% en investigación.

En definitiva, para el secretario provincial del PSOE de Salamanca "a día de hoy, Castilla y León está peor que hace un año en el ámbito de la universidad y la investigación" a pesar de que la Junta insiste en que la educación es una prioridad, denunció.

tado a la comunidad universitaria en general, a lo que la presidenta de la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE), Adelaida de la Calle, contestó destacando la importancia y necesidad de que la modifi-

cación del modelo universitario debe contar con los rectores.

A la reunión de ayer asistieron al menos 76 de los 79 miembros de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas.

ha elaborado un documento con propuestas de mejora, como la introducción de criterios objetivos para la contabilidad de costes y el cobro de las tasas universitarias por parte de las propias universidades. ■